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吹奏楽部定期演奏会（６月 10日） 

第37回の吹奏楽部定期演奏会がキッセイ文化

ホール大ホールで開催されました。本校には現在、

運動協議会に 18、学芸協議会に 35 のクラブがあ

りますが、今年度の入部状況は運動 501 名に対し

て学芸 589 名と、ク

ラブ数・部員数とも

に学芸協議会優勢と

なっています。伝統的に文化系の部活動が盛んであることは深志の特

色の一つです。その中で吹奏楽部は、確かな演奏力で式典や行事に花

を添える欠かせない存在であり、部員数の多さでも１、２を争ってい

ます。自分たちの手で作り上げた定期演奏会、多くの聴衆を前にして、

顧問の深沢先生も演奏に加わるという初の試みもあり、大いに会場を

沸かせた、充実した、心に残る演奏会になったことと思います。 

棋道部囲碁班、団体・個人Ｖ（６月９日～10日） 
第 42 回全国高校囲碁選手権大会県大会が行われ、男子団体

で９連覇、男子個人で３年の倉科くんが３連覇を果たしました。

加えて、団体の決勝の相手は本校のＢチーム、個人の決勝の相

手は本校２年の樋口くん、ということで団体も個人もワンツー

フィニッシュとなりました。全国大会は７月 23日～25日に東

京の日本棋院で開催されます。全国での活躍を祈っています。 

同窓会支部総会（６月 11日、12日、16日） 
６月は同窓会の支部総会が目

白押しです。まず 11 日の月曜日

に、 の総会がアルカデ

ィア市ヶ谷で開かれました。参加

者は総勢 215名、最年長は松中 62

回の藤岡改造さん（筑邨先生と言

えばおわかりになる方が多いで

しょう）、最年少は深志 65 回生、

その年齢差は 70 を超えます。会

の中で深志１回の神津克己さんから、松本中学初代校長の小林有也先生の講義録が出てきたから母

校に寄贈したい、とのありがたいお申し出をいただきました。小林有也先生と言えば、深志の礎を

築いた伝説の校長先生、御三訓はしっかりと校風に刻まれ、今に受け継がれてきています。その先

生の授業の様子がわかる大変貴重な資料を手にして、思わず緊張してしまいました。先生は物理が

朝早く、音を出さずに練習しています 
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ご専門ですが、説明は縦書き、数式は横書きになっていて、それだけでも時代を感じます。 

翌 12日は の総会、長野市のホテルメトロポリタン長野で行われました。出席者は長

野市在住の方を中心に 37 名。総会では講師に本校 18 代校長の藤本光世さんをお招きし、「大好き

な深志の自治」という演題で講演をしていただきました。 

さらに 16 日の土曜日には の総会が名古屋市の東

急ＲＥＩホテルで開催され、48 名が参加しました。こちらは

深志 36回の宮坂和良さん（半田病院整形外科統括部長）が「中

高年の脊髄脊椎の病気と治療予防」という題で講演を行って

います。それぞれ、異郷の地あるいは生まれ故郷で活躍され

ている同窓生の皆さんと、深志について大いに語り合う貴重

な時間を過ごすことができました。いずれの総会も母校への

思いがこもったとても温かな会でしたが、出席されている皆

さんが活躍している分野は多岐に渡っていて、深志の底力、

多様性、層の厚さというものを改めて実感する機会ともなり

ました。これは松本中学から松本深志高校へと受け継がれて

きた自由な校風や自治の精神と決して無縁ではないのだろうな、と思っています。

（今年の進学実績については、いずれの総会でも、たくさんの叱咤激励を受けて

きました。これについては、また別の機会にしっかりと触れたいと思います。） 

その他の話題をいくつか 

★ 期末考査が 15 日の金曜日から始まりました。今年は８

月に全国総文祭が長野県で開催されることもあり、夏休み

までの日程が非常にタイトになっています。中間考査から約１ヶ月で、試験

範囲は若干狭まりますがそれがどう影響するか。朝や放課後、教室や自習室

で勉強をしている姿は増えました。優先順位、オン・オフの切り替え、隙間

時間と少しの努力の習慣化、集中力、タイムマネジメントが大切です。 

★ 諏訪マタニティクリニック病院長の根津八紘さん（深志 13 回）から書籍

を寄贈していただきました。石川文洋さんの「報道カメラマンの課外授業［全

４巻］」と根津さんご本人の著書「徒の医者の半世紀」です。図書館の蔵書に

加えさせていただきます。ありがとうございました。 

★ 尚学塾運営委員会、奨学会理事会・評議員会が 14日に開催されました。母校援助に感謝です。 

今週の予定（Ａ１） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

１８ 月 期末考査  

１９ 火 期末考査 公立学校共済組合運営審議会 

２０ 水 期末考査 芸術鑑賞（キッセイ文化ホール）  

２１ 木 とんぼ祭準備(～7/5) 遠足(３年) ＣＭ(２年) 校長会主体性専門委員会 

２２ 金 火曜授業 地区ＰＴＡ（穂高、筑摩野） 学校保健会養護教諭部会 

２３ 土 野球組み合わせ抽選会 同窓会東北支部総会 

２４ 日   

２５ 月 （Ｂ１） 55分授業（～7/29） 学年会 校長会正副会長会 

 

15日金曜日、18時過ぎの質問 

安曇野支部総会は去る４月 22 日、豊科の勇

屋会館で行われています。78 名が出席し、

深志 18 回の相澤孝夫さん（相澤病院最高経

営責任者、日本病院会会長）が講演、懇親会

では志音会の生演奏もありました。 


